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岐阜県立土岐商業高等学校 

校   長  浅 井 芳 仁 

学校所在地  土岐市土岐津町土岐口１２５９－１  

電   話  ０５７２－５４－１２９１ 

 

１ 会議の名称 岐阜県立土岐商業高等学校 学校運営協議会（第３回） 

 

２ 会議の構成 

    委員      安 藤  道 弘   土岐市土岐口財産区議長 

内 海  信 子   元土岐商業高等学校育友会役員 

楓    康 代   土岐地区更生保護女性会理事 

近 藤  久 也   東海旅客鉄道株式会社 土岐市駅長 

            竹 下  啓 太   あいちビジネス専門学校 校長 

廣 瀬  美 香   土岐商業高等学校育友会役員 

（敬称略／５０音順） 

    学校側     浅 井  芳 仁    校長    

            林    勇 二       教頭    

            清 水  芳 樹       教頭    

            相 賀  栄 寿       事務長    

            村 橋  昌 則       教務主任    

            鬼 頭  克 好       生徒指導主事    

            寺 澤  喜 孝       進路指導部長    

            堀 井     篤       商業部長    

             

３ 会議の目的 

  学校運営や教育活動等について地域の有識者や関係機関・団体等の代表者から幅広く意見を聞き、地域社会

からの支援・協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進し、生徒の健やかな成長を図る。 

 

４ 議案 

 （１）令和２年度自己評価に基づく、学校運営・教育活動について 

 

５ ご意見・ご感想等について 

 ・今までどおり新型コロナウイルス感染防止対策を実施してほしい。 

・コロナ禍で学校行事や各種大会が中止されてしまったのは大変残念であった。来年度に向けて、感染

防止対策を講じながら、思い出に残るものを計画できるとよい。 

・１２月に「シクラメン販売」と各地の物産の販売を開催した際に、会場で丁寧に接客や販売をする生 

 徒の姿が見られてよかった。学校の広報を充実させ、生徒の活躍を周知することを期待したい。 

・アンケート結果では、生徒は「入学できてよかった」、保護者は「喜んで登校している」の割合が高 

い。生徒が学校生活を送る上でやりがいを感じていると認識している。身だしなみや規律・規範の必 

要性を生徒に理解させて、指導に力を入れていることは、今後も継続してほしい。  

・知人に本校のＯＢがおり、当時の話と聞き比べると、現在は時代に合った高度な資格取得や即戦力を 

身に付ける指導がされており、さらに良い学校になっていると思う。 
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・オンライン授業の配信では、授業内容が生徒によく理解されており、今後さらに魅力ある授業を期待 

したい。 

・商業高校として社会・地域とのつながりをさらに意識した取組を期待したい。 

６ 会議のまとめ 

   貴重なご意見をいただきありがとうございました。今回は書面開催となりましたが、いただいたご

意見を来年度に反映できるようにしたいと考えております。１年間、ありがとうございました。 

 


